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SUBIENDO LOS ESCALONES DEL CONOCIMIENTO

Una experiencia transitada por los estudiantes secundarios de la ciudad y la zona rural.
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Dirección de Prensa
 Goya Ciudad

26 de Octubre

1811 – Durante el Gobierno de la Junta Grande, presidida por Cornelio Saavedra, en Buenos Aires se 
estableció el primer reglamento de Libertad de Imprenta.1 
1909 – Nace Dante Quinterno, creador de historietas Argentino, creador de Patoruzú.
1965 – Desde la base General Belgrano, en la Antártida, parte la primera expedición argentina al Polo 
sur, liderada por el Coronel Jorge Edgar Legal.
1980 – Fallece la educadora Martha Salotti, autora de obras como "La lengua viva", "Juguemos en el 
bosque" y "Un viaje a la Luna".
1993 – Fallece el lingüista Ángel Battistessa, autor de obras como "Voces de Francia", "Homenaje a 
Goethe" y "Poeta y prosistas españoles".

.
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SUBIENDO  LOS  ESCALONES  DEL
CONOCIMIENTO

Una experiencia transitada por los estudiantes secundarios de la ciudad y la
zona rural.

Un  espacio  cultural  y  de
entretenimiento el propuesto por esta
Olimpiada del  Saber  que estimuló a
los  jóvenes  a  estudiar  los  temas
contenidos en el certamen del saber.

18  cursos  de  distintos  colegios
pusieron el  colorido a los escalones
quedando con el halago del triunfo el
Instituto Hispanoamericano, ganando
en  la  final  al  Colegio  “Sagrado
Corazón de Jesús”.

ESCALONES DEL CONOCIMIENTO

La principal  actividad de la segunda
jornada  fue  la  olimpiada  del  saber
sobre los 40 años de la Democracia,
del  cual  participaron  18  cursos  de
diferentes  colegios  del  nivel
secundario  de  la  ciudad  y  la  zona
rural.

Con el formato de los escalones, los
estudiantes  debían  responder  las
preguntas  sobre  deporte,  historia,
cultura  y  ciencia  y  tecnología,  en
todos los casos relacionado con los
40 años de Democracia.

Divididos  en  2  grupos  de  9  cursos
cada  uno,  a  medida  que  las
respuestas de los participantes eran
correctas  subían  de  escalones  para
llegar  a  la  clasificación  de  sus

respectivas llaves y a la definición de
este concurso.

Además  de  los  premios  estipulados
para  los  ganadores,  se  distinguió  a
los  cursos  con  sus  “hinchadas  más
destacadas”,  siendo  ganador  el
Colegio  Secundario  “Juan  Eusebio
Torrent” y 2º la Escuela Técnica “Arq.
Francisco  Pinaroli”,  que  llevaron  la
Copa Yatasto, en tanto los ganadores
se  alzaron  con  el  premio  de  una
Orden de Compra por 20 mil pesos.

Cada uno llegó a la final tras clasificar
en su ronda, de 9 participantes cada
uno de ellos.

El  colegio  “Sagrado  Corazón  de
Jesús” clasifica en la final de su ronda
ante  la  Escuela  Técnica  “Arq.
Francisco  Pinaroli”,  por  su  parte  el
Hispanoamericano  clasifica  en  su
llave  ante  el  Colegio  “Juan  Eusebio
Torrent”,  encontrándose  en  la
definición  ambos  establecimientos
educativos.

Disputada  la  final  entre  ambos
colegios  secundarios,  este  fue  el
resultado:

1º Hispanoamericano

2º “Sagrado Corazón de Jesús”
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EXPO CARRERA
Excelente propuesta de convocar a las casas de estudios superiores,  del
nivel terciario y universitario para dar a conocer sus ofertas académicas a
los jóvenes de la ciudad y el campo.

Con  total  éxito  culminó  la  edición
2023  de  la  exposición  de  ofertas
académicas  y  profesionales  de  las
instituciones  participantes  de  este
espacio  generado  desde  la
Municipalidad  a  través  de  la
Secretaría de Educación.
Dos  jornadas  desarrolladas  en  el
Multiespacio  “Antonio  Villarreal”  de
Costa Surubí,  donde los estudiantes
secundarios  de  los  colegios  de  la
ciudad  encontraron  toda  la
información referida a las carreras del
nivel superior, terciario y universitario,
sumándose las oportunidades desde
el Ejército, la Policía y la Prefectura,
centros  de  estéticas,  institutos  de
lenguas  extranjeras  y  las  escuelas
municipales.

Los jóvenes, además de participar de
las Olimpiadas del Saber, tuvieron la
posibilidad  de  asistir  a  charlas,
talleres y un cierre con las fotos de

las promos, sorteos y la actuación de
la Banda “La Toxi-K”.

Pasadas las 16 horas, los estudiantes
secundarios de los colegios hicieron
la tradicional sesión de fotos, con los
distintivos  de  sus  colegios  y  de  la
respectiva promo.

Posteriormente  se  procedió,  con  la
participación  de  los  rectores  y  la
Secretaria de Educación, al sorteo de
diferentes  obsequios,  siendo
recibidos con enorme alegría por los
afortunados en la tarde.

El  cierre de la expo carreras estuvo
marcado por la música, la alegría que
han  regalado  los  integrantes  de  la
Banda de Música Tropical  “La Toxi-
K”,  haciendo  cantar  y  bailar  a  los
estudiantes,  profesores  y  los
presentes que aplaudieron el  final  a
toda música.

ESCRITORA GOYANA PRESENTA NUEVA OBRA
Se  trata  de  María  Verónica  Filipi
Farmar,  quién  presentará  su libro
“Mayéutica”.
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El evento cultural  es organizado por
la Dirección de Cultura y la Sociedad
Argentina de Escritores Filial Goya, y
se realizará en la Casa de la Cultura
el viernes 27 a las 20 horas.
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Se invita  al  público  a  concurrir  a  la
presentación de esta obra.

Mes de la Plena Inclusión

MARCADO  INTERÉS  DOCENTE  POR  TEMÁTICA
INCLUSIVA
Se vienen realizando distintas actividades con el propósito de socializar el
trabajo  de  las  instituciones  educativas  y  terapéuticas  que  abordan  la
temática  de  la  discapacidad  con  el  objetivo  de  concientizar  sobre  la
inclusión.

El  día  miércoles  en  la  Casa  del
Bicentenario el ISG ofreció una charla
taller  sobre  el  PPI  (Proyecto
Pedagógico  Individual  para  la
Inclusión).  Dada  la  demanda  de
participación se hizo en dos turnos, lo

cual marca el interés de los docentes
de  todos  los  niveles  para  adquirir
conocimiento sobre este tema.

Asimismo, se informó que la jornada
artística  se  reprogramó  para  el
miércoles  1  de  noviembre  en  la
Escuela de Artes Plásticas “Profesor
Justo Gutiérrez”, a las 14,30 horas.

Durante  la  jornada  del  jueves,
organizada  por  APIPE  se  llevó
adelante  la  Matiné  en  el  Boliche
Moon.

FESTIVAL INCLUSIVO 

Las  instituciones  educativas  y
terapéuticas  que  trabajan  por  la
inclusión invitan a pasar una linda
tarde  este  viernes  27  desde  las
16,30  horas  en  Plaza  Mitre  y  a
disfrutar de un Festival Inclusivo.

En  sus  stands  ofrecen  información,
como  así  también  feria  de  platos,
manualidades, plantas etc.

Del  festival  participan  Institutos  de
Danza;  Escuela  Especial,  Banda  de
Carlitos  y  el  cierre  a  cargo  de  “La
Kábala”.
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PRESENTARON  EN  LA  MUNICIPALIDAD  EL
SEGUNDO  FESTIVAL  DE  CINE  DE  GOYA

La Municipalidad apoya este evento. En total se proyectarán 40 películas.
Otras  11  se  exhibirán  en  calidad  de  muestra.  Se  dictarán  cursos  sobre
producción en redes y actuación frente a cámaras. 

Este jueves a la mañana en el Salón
de Acuerdos se hizo la presentación
del Segundo Festival de Cine que se
realizará del 1 al 5 de noviembre en
el  Teatro  Municipal.

El  encuentro  con  los  medios  de
comunicación  fue  presidido  por  el
intendente  Mariano  Hormaechea,
acompañado  por  el  director  de
Cultura, Manuel Zampar y miembros
de  la  comisión  organizadora.
En la oportunidad los organizadores,
Gonzalo  Méndez  Vidal,  Facundo
Bastida  y  Laura  Alemis  dieron
detalles  del  evento.  También  el
director  de  Cultura,  Manuel  Zampar
destacó  que  en  el  aniversario  del
Teatro Municipal, el  mejor homenaje
era que esa sala que durante muchos
años fungió de cine con el nombre de
“Solari”,  fuera  sede  del  festival  de
Cine.  Y  estimó  que  “estos  eventos
significan turismo para nuestra ciudad
y seguimos haciendo fuerza para que
todo  salga  de  la  mejor  manera
posible”.

También,  el  intendente  Mariano
Hormaechea  comentó  el  origen  de
este  festival  y  de  la  buena
repercusión  que  tiene.  Y  consideró
que la intención es seguir apoyando
este Festival, al que le pronosticó un
excelente  futuro.
Los  organizadores  avizoran  que  el
Festival  contará  con  una  enorme
pantalla  adecuada  al  espectáculo  y
que  suscitará  interés.  Contará  con
materiales  fílmicos  y  documentales
de  buena  calidad.
Se inscribieron 100 producciones que
son  sometidas  a  un  proceso  de
preselección  de  films  para  la

competencia  oficial.  Un  jurado  está
evaluando  los  40  cortos  y
largometrajes  y  documentales  para
dar  su  veredicto  en  los  diferentes
rubros:  Largometraje  de  ficción,
Largometraje  documental,
Cortometraje de ficción, Cortometraje
documental,  Microcortos  y  Mejor
labor  actoral.
Los  ganadores  se  llevarán  la
Golondrina.  Participan  de  la
competencia,  5  largos  de  ficción,  4
largos  documentales,  25  cortos  de
ficción  y  6  cortos  documentales.
En  total  se  proyectarán  durante  el
festival  estas  40  películas  más  las
que  se  exhibirán  en  calidad  de
muestra  que  se  estiman  en  11
aproximadamente.
En el marco del Festival de Cine, el
actor  Mauro  Santamaría  dictará una
capacitación de dos jornadas de dos
horas de duración, en la Casa de la
Cultura  sobre  el  tema  “actuación
frente  a  Cámaras”.
También, con acceso libre y gratuito,
el Influencer Ricardo Torres, dará un
curso  sobre  producciones  en  redes
Otro atractivo de este festival que fue
mencionado por los organizadores es
que  se  podrán  ver  producciones
visuales  realizadas  por  estudiantes
secundarios.  Esto  se  hizo  con  la
participación  del  INCAA.
Cabe  destacar  que  el  Festival  de
Cine Goya cuenta con el apoyo de la
Municipalidad  de  Goya,  del  Instituto
de  Cine  y  Artes  Audiovisuales
(INCAA) y  el  Plan de Fomento  a la
Industria  Audiovisual  del  Instituto  de
Cultura de la Provincia. Colaboran y
adhieren al  festival,  los festivales de
cine de la región: Festival de Cine “
Lapacho”  (Chaco)  ,  Festival
Internacional  de  Cine  “Guacaras”
(Corrientes) y Festival de Cine Rural
(Bella  Vista).
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CONFERENCIA DE PRENSA

 En primer término, Laura Alemis dio
un informe general de las actividades
organizadas  en  torno  al  Festival.
Informó que había 100 producciones
inscriptas.
Laura  Alemis  expresó:  “Tendremos
una  participación  numerosa.  Se  ha
superado  el  número  de  obras
previsto,  pasando  de  más  de  100
inscripciones. El equipo ha trabajado
durante  estos  meses  para  poder
concretar  la  grilla”.

“Hemos  cumplido  los  objetivos  que
nos propusimos cuando pensamos en
el festival de cine de nuestra ciudad
que es democratizar el acceso a las
obras que se van realizando a nivel
regional  sobre  todo,  de  realización
audiovisual  con  lenguaje,  colores  y
música  propios  de  nuestra  región”.
“A eso se suma el hecho de decir que
somos  parte  de  la  grilla  federal  de
festivales  de  cine  del  país.  O  sea,
estamos  inscriptos  como  un  festival
más dentro del INCAA. También, en
esta  oportunidad,  tenemos  la
distinción  de  poder  contar  en  esta
edición  con 11 obras de producción
local.  Y  eso  tiene  que  ver  con  una
articulación  institucional  con  la
Dirección de Cultura, con el  Instituto
de  Cultura  de  la  provincia  y  con  el
INCAA  a  través  del  programa  Cine
Móvil.  Con  este  programa  hemos
llevado  adelante  tres  encuentros  de
formación  e  instrucción  al  lenguaje
audiovisual  como  producto  de  esos
encuentros que se hizo con el apoyo
del  INCAA.  Contamos  con  11
producciones locales que las vamos a
ver  en  este  festival”.
“En  esta  iniciativa  participaron
colegios  secundarios  de la  ciudad y
Efas, la población para ver lo hecho”,
precisó.
Laura Alemis contó que “tenemos un
jurado  de excelencia  constituido  por
Juan  Carlos  Luca,  director  de  Cine
del  Paraguay;  Gimena  Chávez,
realizadora de nuestro país;  y la otra
jurado  es  la  escritora  María  Rita
Figueiras”.

“También  hemos  firmado  convenio
con la Universidad de la Cuenca del 
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Plata  con  la  carrera  de  Diseño,
podrán  ver  el  logo  y  la  estética  del
festival. Con los chicos del último año
de la carrera de diseño, hicimos como
una especie de trabajo de darle cierta
identidad”.
“Nuestro festival está en proceso de
construcción  de  identidad”,  dijo
Alemis.

DIRECTOR DE CULTURA

El  Director  de  Cultura,  Manuel
Zampar dijo que “acompañamos todo
el movimiento y el empuje que tienen
los  organizadores  de  este  festival.
Pusimos  a  disposición  de  ellos  la
Casa  de  la  Cultura  y  el  Teatro
Municipal.  El  teatro está cumpliendo
sus 150 años y qué mejor homenaje
que contar con el festival de cine en
ese lugar. En la Casa de la Cultura se
realizarán  los  talleres”.

INTENDENTE HORMAECHEA

Finalmente,  el  intendente  Mariano
Hormaechea  dijo:  “El  año  pasado
habíamos tenido una propuesta para
hacer  el  festival  de  cine.  En  esa
época  era  una  utopía...rápidamente
nos  pusimos  a  trabajar  y  salió  el
primer  festival  de  cine  que  pudimos
hacerlo  en  el  predio  Costa  Surubí,
con  el  éxito  que  ha  tenido.
Sorprendidos, ahora, porque ya se da
en  un  marco  de  que  hay
competidores  locales  y  de  otros
países. Imagínense lo importante que
es  que  personas  de  otros  países
vengan a conocer a Goya y participar
de  este  concurso  tan  importante”.
“Por este festival, hay actores locales,
aficionados y profesionales estén con
equipos  de  filmación  en  distintos
lugares  de  la  ciudad.  Como  en  la
Escuela Normal  donde me tocó ir  a
descubrir,  acompañar  todo  este
mundo  que  es  desconocido  para
nosotros”.
“El festival tiene mucho para dar en el
futuro. Desde la Municipalidad vamos
a  seguir  acompañando  este  festival
de  cine.  La  ciudad  tiene  muchos
lugares lindos para hacer cine, ese es
el  desafío”,  aseguró.
“Felicito a los organizadores e invitar
a los ciudadanos y vecinos de Goya a
que vayan al cine Solari”, puntualizó 
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EL  PADRE  BORIS  INVITA  A  CARAVANA  DE  LA
ALEGRÍA  DE  LAS  FAMILIAS

El padre Boris Javier Escobar Cejas anunció que este domingo 29 a la tarde
se realizará la “Caravana de la Familia”.  Comenzará en la sede parroquial de
La Rotonda, por Caa Guazú al 1850, desde las 18 horas y recorrerá varias
sedes parroquiales. 

La  caravana  se  hará  en  vehículos
especialmente  en  automóviles.
Pretende unir la Rotonda con la sede
de  la  parroquia  de  Itati.  Después
continuará hasta llegar a la sede de la
cuasi  parroquia  de  San  Pantaleón.
Seguirá hasta arribar a la sede de la
parroquia San José y terminará en la
Catedral.
El padre Boris Escobar precisó: “Será
una caravana que abrazará bastantes
zonas  de  la  ciudad  de  Goya”.

TODOS LOS VEHÍCULOS

“La  idea  es  poder  desplazarnos  en
vehículos,  especialmente  en  autos,
motocicletas  y  en  bicicletas,  porque
hay  personas  que  tienen  agilidad  y
pueden  seguir  la  caravana  en
bicicletas  también”.

DIRECCIÓN  DE
FORTALECIMIENTO FAMILIAR  

El padre Boris comentó: “La idea de
que la caravana sea ágil, apuntado a
un tiempo acotado. Hay espacios que
nos  convocan  a  todos  y  hago
hincapié en lo siguiente: El otro día,
hablando  con  Sylvina  Ramírez,  nos
dábamos cuenta de que eso convoca
a hermanos de otras denominaciones
cristianas,  de  otras  comunidades
eclesiales.  Para  nosotros  sería  un
honor y  una alegría  poder  compartir
esta  caravana  de  la  alegría  de  las

familias, con todas las personas. Con
todas las denominaciones religiosas,
con todas las comunidades eclesiales
que  existen  en  Goya”.

COMO PARTICIPAR

El padre Boris contó cómo sumarse a
la  caravana:  “Cada uno sabiendo el
barrio donde vive puede decir “yo me
sumo  en  esta  sede  parroquial,  por
ejemplo  en  la  sede  de  Itatí,  unos
minutos  después  de  las  18  horas  y
así  en  el  resto  de  las  sedes
parroquiales.  O  pueden  venir  y
comenzar  desde  la  Rotonda.  Como
es  una  caravana  con  vehículos,  el
recorrido  será  ágil”,  dijo.
En un contacto con Radio Ciudad, el
cura párroco de la Iglesia de “Virgen
del Carmen”, precisó que “queremos
que  se  “realizará  una  caravana,  el
domingo,  queremos  que  sea  una
manifestación,  algo  bien  expresivo,
por eso queremos mostrarlo y por eso
no lo hacemos dentro de un templo,
sino  que lo  hacemos en las  calles”.

ALEGRÍA DE LA FAMILIA

“Queremos  que  sea  una  caravana
que exprese la alegría de ser familia.
La  idea es  que  todos nos sintamos
convocados y  que cuando  pasemos
por alguna calle cualquier persona se
sienta  parte  de  una  familia  más
grande que la familia humana, y que
la  familia  de  todos  los  que  nos
reconocemos  llamados  a  convivir  y
compartir  la  vida  con otros.  Aunque
sea en el ámbito de la ciudad porque
debemos  reconocer  que  hay
personas  que  viven  solas,  que
pueden  decir  “yo  estoy  solo,  las
convocamos para que sepan que no
están  solas,  que  estamos  juntos  y
que  somos  familia  de  todas
maneras”,  dijo.

“También somos familia  cuando nos
dejamos querer por el resto de la 
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sociedad”.
“Nos  propusimos  unir  puntos
estratégicos de la ciudad de Goya. En
este  caso  serán  las  sedes
parroquiales.  Comenzamos  en  La
Rotonda,  en  Caa  Guazú  al  1850  y
podemos unir después la sede de 
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Itati;  la  parroquia  de  Itati.  Después
nos  vamos  a  la  sede  de  la  cuasi
parroquia  de  San  Pantaleón.
Pasamos  a  la  sede  de  San  José.
Terminará  en  la  Catedral”,  indicó  el
padre Boris. 

Goya es turismo y gastronomía:

EN EL MES DE LA TRADICIÓN, SE PRESENTÓ EL
FESTIVAL DEL ASADO CRIOLLO Y CONCURSO DE
ASADORES

Palpitando el Mes de la Tradición, este jueves se realizó el lanzamiento del
3er  Festival  del  Asado  Criollo  y  su  Concurso  de  Asadores.  El  evento
gastronómico y musical pretende posicionarse como uno de los principales
atractivos turísticos del calendario de fin de año en la región. 

El  panel  de  anuncios  estuvo
encabezado  por  el  intendente
Municipal,  Mariano  Hormaechea;  el
organizador  del  festival,  Gustavo
Montepeloso;  el  Secretario  de
Gobierno, Pablo Fernández Spessot;
el  director  de  Consejos  Vecinales,
José  Casco  y  el  Presidente  del
Plenario Vecinal, Fernando Suligoy.   

Al  respecto,  Montepeloso  agradeció
la presencia de todos los periodistas
y  Medio  por  asistir.  Consideró  que
esta 3era edición del festival “servirá
para imponer en la agenda cultural y
turística  del  departamento  y  la
provincia, al igual que el concurso de
asadores,  hoy  podemos  decir  que
tenemos  arriba  de  los  40  equipos
inscriptos,  el  año  pasado  ya
habíamos  tenido  una  base  de  30
participantes, así que nos da la pauta
que esto viene creciendo y sumando
en  beneficio  de  todos  los  que
participan  de  este  festival”  dijo.

Adelantó  aspectos  de  la  agenda  de
actividades  que  comenzará  a
desplegarse desde el viernes 3 a las
17 horas, con la apertura del predio,
armado de los stands y fogones para
la  primera  cita  competitiva  de
asadores.

Habrá  tres  noches  musicales,  el
concurso es solo viernes y sábado y
con  la  posibilidad  de  que  el  día
domingo  puedan  vender  a  beneficio
asado,  choripán,  tortas  fritas,  tortas
asadas  durante  el  festival  y  ayudar
así,  a  solventar  gastos  de
participación.

Enumeró  los  artistas  que  ya  están
confirmados  como  Vicky  Sánchez,
Irundy,  La Pilarcita,  Paola Belén,  La
gauchita  Cumbiera,  Malones,  Os
Demonios,  la  Banda  Municipal,
Conjunto  Chamamecero  Municipal  y
escuelas de danzas de la  localidad.
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“Creemos  que  va  a  ser  un  fin  de
semana  muy  lindo  así  que  los
esperamos a todos para que esto sea
un  fin  de  semana  a  puro  asado  y
chamamé en un predio que está cada
día  más  lindo,  así  que con  muchas
expectativas  para  que  esto  se  vaya
implementando  como  una  fecha
turística”  cerró  Montepeloso.

APOYO DEL VECINALISMO

Por  su  parte,  el  director  del
Vecinalismo local, José Casco mostró
su  beneplácito  por  la  invitación  que
se  le  hace  llegar  todos  los  años
desde  la  organización  para  que
participen los Consejos Vecinales de
la  ciudad,  hagan  el  asado,  puedan
recaudar en la venta comercial y por
qué no,  llevarse el  primer premio al
mejor  equipo  de  asadores.

Transmitió  el  interés  que  existe  por
participar,  con  aproximadamente  30
sedes  barriales  inscritas,  por  lograr
llevar  recursos para  sus  respectivos
barrios. En este punto agradeció a la
Gestión  Hormaechea  por  posibilitar
esta adhesión de los barrios gracias
al  aporte  y  acompañamiento
municipal.

Por  su  parte,  el  Presidente  del
Plenario  Vecinal  ratificó lo dicho por
Casco en el sentido de la oportunidad
que tienen los consejos vecinales de
poder  solventar  gastos  de
mantenimiento barrial  a  través de la
participación  en  este  evento  que
“brinda una gran ayuda económica y
que  otorga  un  brillo  especial  por  el
compañerismo  que  se  manifiesta”.

INTENDENTE  HORMAECHEA
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Sin  dudas  que  a  través  de  las
actividades que habrá en el marco del
evento,  se  potencia  el  desarrollo
turístico y económico de la región. “Le
hace  muy  bien  al  sector  y  se
convierte en producto turísticos para
la  ciudad,  ayuda  a  transformar  a
Goya como una opción, creo que lo
vamos  realizando  en  un  trabajo  en
equipo”  conceptuó  el  jefe  comunal.

“Este evento viene trascendiendo, en
ese  sentido  venimos  trabajando,
Goya tiene mucho para dar, un predio
Costa  Surubí  con  la  infraestructura
adecuada  para  poder  realizar  este
tipo  de  eventos,  lo  hacemos  en
equipo,  trabajando  con  las
comisiones  vecinales  que  son  tan
importantes y de esa manera también
ayudamos  desde  el  municipio  para
que  puedan  participar  del  concurso;
esto  es  una  manera  indirecta  de
colaborar  con  ellos,  para  alguna
refacción que tengan que hacer para
su sede vecinal, ese es el sentido del
trabajar en equipo. Así que felicitarlos
y  seguramente  vamos  a  estar
acompañando  la  noche  inaugural”
finalizó  el  jefe  comunal.

Antes  de  despedirse  invitó  a
funcionarios  y  pobladores  de  las
localidades  cercanas  a  que
“participen  o  vengan  a  disfrutar  de
esta  movida  tan  importante  que
tenemos,  así  que muchas gracias a
todos”.

Luego  de  la  alocución  de
Hormaechea, se abrió una ronda de
preguntas para los Medios presentes.
El  acto  se  dio  por  cerrado con una
fotografía  general  de  la  que
participaron  organizadores,
funcionarios municipales y referentes
vecinales. 
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Muestra Taller de Canto:

22  VOCES  MOSTRARÁN  SU  POTENCIAL  ESTE
VIERNES  EN  TEATRO  CANDILEJAS

Este viernes 27 a las  20 horas,  la  Escuela  Municipal  de Música “Alcides
Romero”, invita a la muestra del Taller de Canto, en la Sala Luis Horacio
Carbone del teatro Candilejas. 

El profesor Lisandro Martínez está a
cargo,  junto  a  la  profesora  Valeria
Britos, de las clases que se imparten
allí.  Ambos  coordinan  esta  iniciativa
musical  con  alumnos  que  asisten  a
estudiar.

Son  estos  últimos  quienes  este
viernes  brindarán  un  concierto  para
que la ciudadanía conozca el trabajo
que  se  hace  en  la  institución.

“La gente va a poder disfrutar de 22
voces distintas.  Cada cantante va  a
interpretar 1 o 2 canciones en la cual
algunos van a estar acompañado por

instrumentos y otros van a cantar con
pistas,  hay  una  gran  variedad  de
género, pasando por el latino, el rock,
chamamé,  cumbia  así  que vamos a
tener  una  gran  variedad  de  ritmos
para  poder  escuchar”  dijo  Martínez.

La entrada se fijó en 500 pesos que
servirá para la compra de insumos y
elementos para el funcionamiento de
la  escuela.

Consultado  por  el  costo  de  la
capacitación,  explicó  que  “la
formación  es  libre  y  gratuita  sólo  el
caso de lo que es el Conservatorio se
abona  un  arancel.  El  próximo  5  de
noviembre alrededor  de  30 alumnos
estarán rindiendo un examen con un
profesor  del  Conservatorio”.

Por último agradeció a la comisión del
Teatro  Candilejas  "que
desinteresadamente abrió las puertas
para  que  podamos  realizar  esta
muestra  y  a  Sebastián  Genes
principalmente  con  quien  estuve
trabajando  para  poner  todo  a  punto
para  poder  realizar  esta  muestra”
finalizó. 

MITA Y MITA

UN  NUEVO  SUEÑO  HECHO  REALIDAD  EN  EL
BARRIO COQUI CORREA

Producto  del  trabajo  conjunto
entre el Municipio y los vecinos se
inauguró  una  nueva  cuadra  por
medio  del  programa  de  recíproca
confianza  en  el  barrio  Coqui

Correa.  Al  término  de  sus
conceptos,  el  intendente  Mariano
Hormaechea invitó a los vecinos a
trabajar  juntos,  y  con  los
concejales  a  fin  de  pensar  y
encontrar un nombre para esa calle
del barrio.

La  ceremonia  de  inauguración  fue
presidida  por  el  intendente,
participando  además  del  acto,  el
Senador Provincial Ignacio Osella, el
Vicepresidente  2º  del  HCD  Jesús
Méndez Vernengo,  el  presidente del
barrio Walter Valenzuela, funcionarios
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municipales,  presidentes  barriales  y
los  vecinos  de  ese  sector  de  la
ciudad.

AGUSTÍN CARLOS FERNÁNDEZ

El frentista encargado del trabajo de
recolectar  los  elementos  para  la
pavimentación de la cuadra, Agustín
Carlos  Fernández,  agradeció  a  los
funcionarios  municipales  y  a  los
vecinos  por  los  esfuerzos
compartidos para lograr  esta  mejora
en el barrio. “Es un proyecto común
de los vecinos y el municipio que se
inició por el año 2014”, destacó.
 
El  vecino  coincidió  con  los  demás
frentistas en que “inaugurar una calle
es sinónimo de progreso, trae mejora
en la calidad de vida”.
 
Al  hacer  memoria  del  proceso
recordó  los  distintos  beneficios
realizados  con  los  frentistas  para  la
recaudación  de  las  bolsas  de
cemento, aguardando este momento.
“Hoy cumpliendo el sueño de tener el
asfalto; por eso agradecemos a todos
los  que  han  trabajado  para  este
objetivo: al Intendente, al Director de
Consejos  Vecinales  José  Casco,  al
Secretario  de  Obras  Públicas
Guillermo  Peluffo,  al  Director  de
Luminotecnia  Hugo  Lorenzini,  a  los
vecinos  y  a  cada  familia  por  el
esfuerzo, la dedicación, la disposición
para  llegar  a  este  objetivo,  a  esta
obra que ahora vamos a disfrutar”.
 
ANALÍA HUMERES
 
Otra frentista,  Analía Humeres, a su
turno  reconoció  el  trabajo  de  las
autoridades  municipales,  del
presidente del barrio y de los vecinos.
“Sin el apoyo de todos no se puede
lograr nada”, resumió.
 
WALTER VALENZUELA

El  presidente  barrial  Walter
Valenzuela  también  ofreció  palabras
de  agradecimientos  a  todos  los
actores  que  posibilitaron  este  logro,
de  manera  especial  al  municipio,
aunque  destacó:  “no  solo  por  esta
cuadra,  sino  por  el  permanente
trabajo en nuestro barrio de limpieza,
plaza, iluminación…; es una 
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responsabilidad  cuidar  los  vecinos
estas obras, nuestro barrio, pues son
los  vecinos  quienes  también  hacen
posible  estas  obras,  y  así  es  como
vamos  cumpliendo  objetivos  y
sueños”.
 
MARIANO HORMAECHEA

El  Intendente  Municipal  Mariano
Hormaechea  destacó  el
acompañamiento de los vecinos y de
la  confianza  que  es  base  de  este
programa  que  lleva  “más  de  40
cuadras concretadas de las que están
incluidas  en  este  programa”.
Cuarenta,  como  los  años  que
llevamos  de  democracia.  En  este
marco,  invitó  a  los  vecinos  para
reencontrarse el lunes a las 18 horas
en  Plaza  Mitre  “para  conmemorar
estos  40  años  de  democracia,  es
importante  que  podamos  estar  y
reivindicar  este  logro  que  supimos
conseguir”,  resaltó  Hormaechea  al
tiempo que recordó que estamos en
un año electoral  donde se define el
futuro como país.
 
En relación  a  la  obra,  “se  refleja  el
compromiso,  la  seguridad  de  este
programa  que  llevamos  adelante  y
que fuera anunciado en campaña”.
 
Además,  agradeció  el
acompañamiento de los funcionarios
municipales y provinciales, concejales
y  vecinalistas  presentes  en  esta
inauguración.  Al  igual  que  en  otras
ocasiones, el intendente explicó para
el  vecino  que  esto  se  basa  en  la
confianza,  y  recomendó  “a  los
vecinos que vienen recolectando los
materiales,  consultar,  porque
estamos dando respuesta a aquellos
que  están  anotados  en  las
respectivas carpetas”.
 

“Estamos  avanzando  en  este  modo
de trabajo, contentos de todo lo que
podemos hacer juntos”, y 
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evidentemente los resultados de este
proceder es lo que motiva a muchos
vecinos a involucrarse en la compra
de  material,  aun  cuando  el  actual
programa  ya  tiene  contemplado  un
determinado número de carpetas de
obra a concretar.
 
GOYA TURÍSTICA

“Goya  es  una  ciudad  con  mucha
actividad  turística,  cultural  y
deportiva”, destacó el intendente. Fue
entonces que aprovechó para invitar
a  los  vecinos  a  las  programaciones
propuestas  para  los  días  venideros
como son  el  festival  del  asado y  el
festival  de  cine,  “algo  novedoso  e
interesante  que  se  realizará  en  el
teatro  municipal  Solari,  que  está
cumpliendo 150 años. La entrada es
libre y gratuita y se podrá disfrutar de
películas  y  cortos,  producciones  de
jóvenes locales como de otras 
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localidades de la provincia, la región y
de otros países”.
 
Destacó  luego  que  muchas
comisiones  vecinales,  “alrededor  de
treinta  estarán  participando  de  la
competencia por el mejor asado en el
Festival del Asado Criollo a realizarse
el fin de semana que viene”.
 
“Desde  la  municipalidad  estamos
acompañando  todo  esto,  que  en
definitiva  son  dos  productos  que
atraen el turismo a la ciudad”.
 
“Ustedes  los  vecinos  son  los
protagonistas de que podamos tener
más pavimento en la ciudad, en este
caso en la zona sur; dónde venimos
trabajando  con  mucha  fuerza,  con
obras que se pudieron realizar junto
al gobierno de la provincia”, subrayó
finalmente.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


